



www.mg.co.id

Mbappe Belum Juga Tentukan Pilihan

PARIS (IM) - Kylian Mbappe nampaknya berada di persimpangan jalan. Sebab ia dihadapkan pada dua pilihan musim depan, bergabung ke Real Madrid atau Liverpool.

Kontraknya bersama Paris Saint-Germain hanya tersisa enam bulan. Mbappe tidak mau mengaktifkan klausul perpanjangan otomatis setahun di PSG.

Ia kabarnya ingin mencari tantangan baru dalam kariernya dengan Liga Spanyol atau Liga Inggris jadi tujuannya. Seperti diketahui, Madrid sudah lama mengincar Mbappe.

Hanya saja, sudah dua musim terakhir, tidak ada kesepakatan yang terjalin di antara keduanya. Di bursa transfer Januari ini, Mbappe lagi-lagi dirumorkan sudah meneken pra-kontrak dengan Madrid.

Mbappe akan menghabiskan musim ini dulu bersama Les Parisiens sebelum berseragam putih-putih mulai 1 Juli. Tapi, sumber ESPN lantas membantah kabar tersebut karena belum ada deal apapun antara Madrid

dan Mbappe. ESPN malah menyebut Liverpool sebagai calon klub baru Mbappe. Sudah lama Mbappe disebut tertarik dengan Liverpool yang dilatih Jurgen Klopp dan beberapa kali memuji permainan tim asal Kota Pelabuhan itu.

Sang pemain sempat mengutarakan keinginannya untuk bermain di Premier League. Satu hal yang mungkin jadi masalah adalah gaji Mbappe yang mencapai 650 ribu Euro per pekan sepertinya akan sulit dipenuhi Liverpool.

Liverpool punya salary cap sendiri untuk para pemainnya dan hanya Mohamed Salah yang diberi keistimewaan dengan gaji 350 ribu Pound per pekan. Jika Salah jadi dilepas ke Arab Saudi musim panas nanti, Mbappe mungkin akan jadi penggantinya.

Lantas bagaimana Mbappe menentukan pilihan? Patut diikuti. **evdp**



KYLIAN MBAPPE
Mainan PSG

Barca Tatap Piala Super Spanyol

BARBASTRO (IM) - Setelah melaju ke babak 16 besar Copa del Rey, Barcelona sudah ditunggu Piala Super Spanyol. Pelatih Xavi Hernandez menyatakan, Barca harus meminimalisir kesalahan.

Barcelona membuka kiprahnya di Copa del Rey dengan kemenangan tipis 3-2 di kandang Barbastro, Minggu (7/1). Hasil itu menandai kemenangan ketiga beruntun Barca usai sebelumnya menumpas Las Palmas dan Almeria di LaLiga.

Selanjutnya, Barca bakal bertarung di Piala Super Spanyol 2024, yang diikuti Osasuna, Atletico Madrid dan Real Madrid. Di pertandingan pertama, Blaugrana dijadwalkan menghadapi Osasuna, Jumat (12/1) dinihari WIB.

Xavi Hernandez percaya diri timnya mampu bersaing di Piala Super. Akan tetapi, Barca dituntut agar tidak terlalu mudah memberi lawan sepak pojok. Los Cules

kebobolan satu gol dari sepak pojok saat mengalahkan Barbastro, situasi yang membuat laga berlangsung rumit.

"Kami tiba di turnamen ini dengan baik, sangat bersemangat, dan tidak sabar bersaing untuk memenangi gelar pertama pada musim ini. Anda harus berhati-hati dalam permainan dari sepièce, karena sebuah sepak pojok bisa membuat anda kalah di sebuah pertandingan Piala Super atau kehilangan gelar juara. Ini harus diperhatikan," kata Xavi dilansir SPORT.

Sergi Roberto dan kawan-kawan merupakan juara bertahan Piala Super Spanyol. Pada tahun lalu, Barca tampil sebagai juara setelah mengalahkan Real Madrid 3-1 di final. Lalu bagaimana kiprah Barca musim ini? **evdp**



SERGI ROBERTO
Mainan Barcelona



MU Masih Harus Benahi Lini Serang

"Saya pikir ini adalah pertandingan yang sangat bagus. Kami seharusnya bisa mendapatkan lebih banyak gol. Tetapi jika Anda tidak mencetak banyak gol, Anda harus tetap fokus," kata Erik Ten Hag.

WIGAN (IM) - Manchester United (MU) melaju ke babak keempat Piala FA usai mengalahkan tuan rumah Wigan Athletic 2-0 dalam laga yang berlangsung di DW Stadium, Selasa (9/1) dinihari WIB. Dua gol Setan Merah lahir lewat Diogo Dalot dan Bruno Fernandes.

Dalam laga ini Setan Merah memegang kendali sejak awal laga. Scott McTominay punya kesempatan saat bisa menyambar umpan dari Bruno Fernandes. Namun, sepakannya masih melebar. Tim tamu bisa membuka keunggulan di menit ke-22. Diogo Dalot melepas tembakan melengkung dari luar kotak penalti. Tembakkannya bersarang ke pojok kiri gawang Wigan.

Beberapa saat berselang, MU punya dua peluang un-

tuk menggandakan keunggulan. Sam Tickle tapi tampil menawan di bawah mistar menggagalkan peluang Marcus Rashford dan Rasmus Hojlund.

Pada menit ke-30, Hojlund kembali punya kesempatan. Kali ini sundulannya menyambut umpan silang Alejandro Garnacho enggan berbuah gol karena masih menepa tiang. Namun penampilan apik Tickle meredam gempuran MU.

Di babak kedua, MU masih mendominasi laga. Tickle kembali dibuat kerja keras. Ia bisa mengamankan sepaan jarak Kobie Mainoo. Lalu Hojlund mencoba lewat tendakan mendatar. Upayanya masih mengarah ke pelukan Tickle.

MU mendapatkan hadiah penalti di menit ke-72. Wasit

menunjuk titik putih setelah Bruno Fernandes dijatuhkan di kotak terlarang. Bruno Fernandes sendiri yang maju sebagai eksekutor menjalankan tugasnya dengan baik. Tembakkannya meluncur mulus ke gawang Tickle.

Setelahnya, MU tak mengendurkan serangan meski sudah unggul dua gol. Rashford melancarkan tembakan dari sudut sempit di menit ke-86. Sepakannya kembali bisa dibendung Tickle.

Dalot dan kawan-kawan tercatat mampu mendominasi penguasaan bola hingga 67%. MU mencatatkan total 33 tembakan dengan 14 mengarah ke gawang. Meski mendominasi jalannya laga, Man United hanya mampu mengonversi dua peluang menjadi gol.

Walau demikian manajer MU Erik ten Hag, tetap puas dan menilai pertandingan berjalan dengan baik untuk timnya. "Di babak pertama saya pikir kami menciptakan lima atau enam peluang yang sangat bagus. Saya pikir itu adalah pertandingan yang sangat bagus. Kami seharusnya bisa mendapatkan lebih banyak

gol. Tetapi jika Anda tidak mencetak banyak gol, Anda harus tetap fokus dan saya pikir kami melakukannya di laga ini," kata Ten Hag, dikutip dari BBC.

Tumpuhnya lini depan menjadi masalah Manchester United. Hal itu kembali terlihat di laga ini. Padahal perbedaan kualitas pemain begitu terasa mengingat Wigan ini berada di kasta ketiga kompetisi Liga di Inggris.

Ten Hag tentu punya pekerjaan rumah terkait soal buruknya ketajaman timnya ini. Pada laga sebelumnya, MU juga tampil tumpul saat kalah 1-2 dari Nottingham Forest. MU juga baru bikin 22 gol di Liga Inggris. Jumlah paling sedikit di antara klub di 10 besar.

Walau demikian hal terpenting bagi Ten Hag adalah kemenangan. "Saya tidak tahu, Anda tidak selalu bisa mengatakan mengapa kami tak bisa memaksimalkan peluang. Ada beberapa serangan bagus dan peluang bagus, tapi kami tidak memanfaatkannya, tapi cara kami menciptakan (kemenangan) adalah bagus," ujarnya.

Ten Hag mengaku enggan membicarakan peluang

Manchester United untuk bisa menjadi juara Piala FA. Menurutnya, untuk bisa menjadi juara, anak asuhnya masih melalui perjalanan panjang dan harus bisa memenangkan setiap pertandingan. "Ini masih terlalu jauh. Anda harus menghadapi pertandingan demi pertandingan, terutama di piala (FA)," kata Ten Hag.

Pelatih asal Belanda itu enggan larut dalam euforia kemenangan. Timnya masih harus fokus untuk menghadapi Tottenham Hotspur di pekan ke-21 Liga Inggris 2023-2024. "Fokus kami sekarang adalah pada Spurs," tegas Ten Hag.

Diogo Dalot menyebut golnya memberikan kendali ke tim. Hanya saja MU justru tak mampu menuntaskan peluang-peluang yang didapatkan. "Gol itu membuat kami lebih percaya diri. Kami butuh gol itu sehingga kami bisa bermain lebih tenang dan tak buru-buru mencetak gol. Kami menciptakan banyak sekali peluang dan bisa saja mencetak gol lebih banyak. Itulah yang kurang dari kami di laga ini," kata bek asal Portugal ini kepada ITV dikutip BBC. **•vit**

Skuad Pincang, Liverpool Tetap Kuat

LONDON (IM) - Liverpool kehilangan beberapa pilar andalan di awal tahun 2024. Namun, hal itu tak jadi masalah buat The Reds, terbukti bisa meraih kemenangan atas Arsenal.

Sebagaimana diketahui Mohamed Salah dan Wataru Endo harus absen beberapa pekan karena dipanggil ke tim nasional masing-masing. Dominik Szoboszlai juga harus menepi akibat cedera usai laga kontra Newcastle United. Gelandang asal Hungaria itu menambah daftar pemain Liverpool yang masuk ruang perawatan.

Szoboszlai menyusul nama-nama lain seperti Thiago Alcantara, Andy Robertson, Joel Matip dan Kostas Tsimikas yang lebih dulu absen akibat cedera.

Absennya beberapa pemain, khususnya di sektor pertahanan, membuat Jurgen Klopp putar otak. Joe Gomez digeser jadi bek kiri, sementara Jarrel Quansah

(jebolan akademi) mulai dipercaya mengisi bek tengah.

Hasil positif didapat Merseyside Merah dengan skuad yang ada saat ini dengan menaklukkan Arsenal 2-0 di Emirates Stadium pada putaran ketiga Piala FA, Minggu (7/1).

Klopp tidak hanya mepercayakan Quansah sebagai starter pada pertandingan ini. Manajer asal Jerman turut memainkan dua jemi Liverpool lainnya, Conor Bradley dan Bobby Clark, sebagai pemain pengganti.

Kemenangan Liverpool atas Arsenal pun diapresiasi Joe Gomez. "Kami tidak menganalisis secara berlebihan siapa yang absen dan siapa yang tidak kami miliki. Kami memiliki pemain-pemain top yang absen saat ini, Thiago, (Andy) Robertson, Kostas (Tsimikas), Mo (Salah ke AFCON). Namun pelatih terus menegaskan, kami semua bisa melakukan tugas kami dalam bertahan dan kami semua bisa bertahan, artinya kami tidak perlu khawatir tentang siapa yang akan absen," kata Gomez dilansir dari Daily Mail. **•vit**



JOE GOMEZ
Mainan Liverpool

Milan Gaet Bek Hellas Verona

MILAN (IM) - AC Milan bergerak cepat di bursa transfer musim dingin ini untuk memperkuat tim dengan mendatangkan Fillippo Terracciano dari Hellas Verona.

Pemain asal Italia berusia 20 tahun ini diikat kontrak hingga 2028. Ia akan mengenakan seragam bernomor punggung 38 bersama Il Diavolo.

Dikutip dari Football Italia, Terracciano didatangkan Rossoneri dengan nilai transfer sebesar 5 juta Euro. Terracciano dianggap sebagai salah satu pemain muda potensial Italia. Ia tampil dalam 18 laga bersama Verona di musim ini.

Ia hanya sekali absen yaitu pada laga terakhir saat Verona

kalah dari Inter Milan 1-2. Ia absen karena merampungkan transfernya ke Milan. Ia juga rutin membela Timnas Italia di berbagai kelompok umur. Terracciano tercatat membela Italia U-18 hingga U-21.

Terracciano merupakan pemain serba bisa. Ia bisa bermain di kedua sisi lapangan sebagai bek sayap maupun sayap. Ia juga bisa ditempatkan sebagai bek tengah. Peran-peran berbeda ini dilakoni Terracciano di Verona musim ini.

Pelatih AC Milan Stefano Pioli memang belum puas dengan performa timnya di paruh pertama musim. Milan menutip paruh pertama musim di posisi ketiga klasemen dengan 39 poin dari 18 laga. **•vit**



FILIPPO TERRACCIANO
Mainan Baru AC Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Atlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com